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Zusammenfassung

        
Es gibt zunehmend wissenschaftlich belegte Hinweise darauf, dass entzündliche Dermatosen der Beine neben venösen und lymphatischen Krankheitsbildern Indikationen für Kompressionstherapie sind. Konkret sind es Erkrankungen, wie Pyoderma gangraenosum, Livedovaskulopathie, kutane Vaskulitiden, Necrobiosis lipoidica, Psoriasis oder Erysipel, bei denen eine begleitende Kompressionstherapie bei einer Manifestation an den unteren Extremitäten durchgeführt werden kann. Wenn entzündliche Dermatosen mit einem Ödem einhergehen, handelt es sich bei der Kompressionstherapie nicht um einen Off-Label-Use. Insbesondere aufgrund der oft problematischen Schmerzsymptomatik kann gerade bei entzündlichen Dermatosen die Kompressionstherapie mit niedrigen Ruhedruckwerten um 20 mmHg durchgeführt werden.

        
In diesem Übersichtsbeitrag werden die aktuellen wissenschaftlichen Aspekte der Kompressionstherapie bei entzündlichen Dermatosen der Beine und die entsprechenden Limitationen differenziert dargestellt.

      

        
Abstract

        
In addition to venous and lymphatic diseases, there is increasing scientific evidence that inflammatory dermatoses of the legs are also indications for compression therapy. Specifically, diseases such as pyoderma gangrenosum, livedoid vasculopathy, cutaneous vasculitides, necrobiosis lipoidica, psoriasis, or erysipelas are conditions for which adjunctive compression therapy may be used when manifestations occur on the lower extremities. When inflammatory dermatoses are accompanied by edema, compression therapy is not an off-label use. Especially because of the often problematic pain symptoms, compression therapy can be performed with low resting pressures around 20 mmHg, especially in inflammatory dermatoses.

        
In this review article, the current scientific aspects of compression therapy in inflammatory dermatoses of the legs and the corresponding limitations are presented in a differentiated manner.
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